

Club Aéreo Iquique cumple 87 años al servicio de la comunidad



Nacieron en 1937, y desde ese año trabajan para “promover la aviación en el territorio nacional”, este mes de julio cumplieron 87 años y el balance del actual presidente es indudablemente positivo.

El Club Aéreo Iquique, institución que hoy cuenta con 42 socios, tiene un interesante camino recorrido y según su presidente, José Delmas Radic, “que una institución se mantenga todo este tiempo es porque se ha puesto empeño, la gente ha trabajado” comentó.

Hoy el Club ofrece cursos de piloto comercial, piloto privado y vuelos recreativos con instructores de primer nivel, que se desarrollan desde su propio hangar en el aeropuerto Diego Aracena donde están sus oficinas y salas de clases, y donde mantienen sus cuatro aviones Cessna. Club Aéreo que también cumple una labor social, como la que desarrolló durante la pandemia,



apoyando a la comunidad con el transporte de vacunas, y trasladando a personas autorizadas para viajar a Antofagasta.

Por esto, y para seguir avanzando, el presidente del Club Aéreo Iquique nos comentó el futuro que preparan para la institución; “queremos mejorar nuestros equipos y comprar un simulador de vuelo, lo que permitirá bajar los costos de los cursos y aumentar

la cantidad de alumnos” indicó Delmas.

Para algunos de sus alumnos que fueron certificados durante su ceremonia de aniversario, la posibilidad de pertenecer al club y desarrollar estos cursos de vuelo, es una oportunidad que no pudieron desaprovechar, como es el caso de Gustavo Peña Farias, de 32 años, quien desde pequeño siempre quiso aprender a volar: “durante 2019 inicié el curso de piloto privado, en pandemia reforzamos la parte teórica que es muy exigente, y después de la pandemia nos dedicamos a las horas de vuelo, ahora sigo con cursos avanzados para ser piloto comercial, es mucho sacrificio, pero para mí es gratificante” comentó.

Otro caso de éxito, es el de Mauricio Arévalos Soto, de 28 años, quien se trasladó de región para vivir en Iquique y poder hacer este curso de vuelo, ahora egresado opina que fue una “muy bonita experiencia” y explicó que: “el club tiene muy buenos instructores, me tocó un instructor muy profesional, nos ha servido mucho la preparación estricta que es lo que se necesita para el campo de la aviación”.

Y en el caso de José Gutiérrez Leal, de 22 años, mecánico de línea en la Fuerza Aérea, encontró el Club gracias a la recomendación de un colega y empezó el curso de vuelo en marzo por lo que está muy entusiasmado de continuar: “siempre quise aprender a volar

y acabo de empezar el curso, es mucho estudio aunque tengo conocimientos aeronáuticos por mi trabajo, pero mi foco es poder llegar a volar solo y aterrizar sin inconvenientes, creo que si uno tiene el sueño debe seguirlo, no quedarse con el que pasara, deben intentarlo” nos indicó.

Indudables beneficios de aprender a volar que el presidente del Club Aéreo Iquique espera lleguen a más personas de la región, por lo que trabajarán para que pronto puedan concretar convenios con instituciones que necesitan mantener personal en el interior de la región, que podrían hacer estos cursos de piloto privado para desplazarse rápidamente a Iquique.